

## Partir en classe découverte en début d'année.

C'est ce qu'ont fait les 27 élèves de CE2-CM1-CM2 de l'école de St Rémy. Lundi 30 septembre, ils ont embarqué pour 5 jours de partage et de vie collective à Lamoura, dans le Jura, sur le thème de la découverte du milieu montagnard et du monde des chiens de traîneaux.



Au programme : plusieurs balades en forêt, et au bord du lac de Lamoura, cani-rando, tir à l'arc, course d'orientation, jeux collectifs divers, parcours dans des filets suspendus dans les arbres, veillée contes.



Une semaine à l'écoute de la nature, des chiens de traîneaux, et au respect du besoin des autres dans chaque moment de la vie quotidienne : la recette pour apprendre à vivre ensemble dans un climat plus serein et bienveillant.

